
 

NPO法人就労継続支援 A 型事業所全国協議会 

 

2019年度総会 議事録 

 

1．日時   2019年 6月 29日（土）  13時 30分～14時 45分 

 

2．場所  日比谷図書文化大ホール 

 

3．正会員総数      233 口 

 有効会員数       117口 

4．出席者数 44名   委任状  101名  

 

5．定刻に至り司会者は開会を宣し、本日の総会は定款所定数を満たしたので有効に成立し

た旨を告げ、仮議長は理事長が行い、議長は満場一致で 加藤裕二が議長に選任された。続

いて議長より挨拶の後議案の審議に入った。 

 

6．審議事項 

第 1号議案   平成 30年度事業報告 

第 2号議案   平成 30年度収支決算報告 

第 3号議案   平成 30年度監査報告 

第 4号議案   2019年度事業計画（案） 

第 5号議案   2019年度収支予算（案） 

第 6号議案   定款の変更について 

第 7号議案   役員の選任について 

第 8号議案   会費未納会員の処遇について 

 

協議事項 

  認定NPOの申請について他 

 

7．議事の経過及び議決の結果 

 第 1号議案 平成 30年度事業報告 

 第 2号議案 平成 30年度決算報告 

第 3 号議案監事より監査報告があり、第 1 号議案、第 2 号議案と第 3 号議案あわせてそ

の承認をもとめたところ、全員意義なく可決決定した。 

 



 第 4号議案 2019年度事業計画案を報告 

 第 5号議案 2019年度予算案について報告 

※質疑応答概要 

質問：配布資料事業所各所の冒頭における「就労継続支援Ａ型事業所は、就労事業が赤

字の事業所であり」という文章はＡ型事業所全てが赤字という意味に取られてしまう。

Ａ型事業を運営している者としては同意しかねる。 

回答：「難しい事業である」旨を表現したかったが、誤解を招く内容であった。修正させ

て頂く。 

質問：「良き」「良質な」という表現が多いが、全Ａネットにとって何が「良き」「悪しき」

なのか。今後会員を増やす意味でも、全Ａネットの姿勢として明確にしていくべきでは

ないか。 

回答：設立趣旨書には記載があるが、確かに具体的な線引きはなく、これまでも働きかけが

なかった。今後２年をかけて取り組んでいきたい。また、情報開示が出来ていないことが

問題と思われる。今後、全Ａネットとして意見を表明していきたい。 

 質問：資料に記載の日本財団主催のフォーラムは、12/8から 12/10で正しいか？ 

 回答：記載に誤りがあった。正しくは 12/14から 12/15で行われる。 

 質問：会計予算案について、前年対比が無く、分かりづらい。 

 回答：東京都への申請様式としては問題ないが、後日前年対比を入れて修正したものをＨ

Ｐにて公開させていただく。 

 質問：設立総会は 200名程度参加していたが、ここ数年が 50～60名の参加である。会員

が減っているのではないか。また、これに対する取り組みが必要ではないか。 

 回答：正会員数はほぼ横ばいで推移している。研修会には正会員より非会員の参加の方

が多い現状であり、事務局体制を強化し、これらの正会員化に取り組んでいきたい。 

 質問：セルプ協などの他団体との意味、目的の違いは何か。フォーラムなどの開催は他の

団体も行っており、全Ａネットとしては、もっと問題の核心に迫った活動をするべきではな

いか。過去に久保寺氏の「悪しき事業所を排除する」という言葉を受け、地域で活動を始

めた。頑張って頂きたい。 

 回答：この２年間は勝負の任期と考えている。よろしくない事業所に対しては働きかけをし

てこなかったが、今後は具体的に行動に移していきたい。また、利用者にとってはＡ型は

重要な場である為、利用者のことも考えた上で、全Ａネットとして意見を明らかにしていき

たい。 

質問：Ａ型事業所が普及し、各地にＡ型の連絡協議会も出来始めている。それぞれでどの

程度の利用者がおり、どの程度の施設が必要か、数値を明確にできるのではないか。全

Ａネットとしては具体的なＡ型事業所数を提示できるのではないか。但し現在の人員で行

うことは難しいので、外部に委託して取り組んではどうか。 

回答：全くその通りである。善処していきたい。 



質問：中小企業診断士による健康経営の認証取得を進めている。全Ａネットとして進めて

はどうか。 

回答：一つの提案として受け止めさせて頂く。 

第 4 号議案と第 5 号議案あわせてその承認をもとめたところ、全員意義なく可決決定

した。全員一致で承認された。 

 

第 6号議案 定款変更について 

定款の変更について報告し、事務局体制の強化の為、副理事長を 2名から 3名にすること

を説明し、全員一致で承認された。 

 

第 7号議案 

役員満了による改選の件 

議長は、設立当初の理事及び監事が今期をもって任期満了につき、退任理事１名、新任

理事７名の改選案を審議したところ、満場一致を持って次のものが理事及び監事に選任さ

れ、被選任者は、いずれもその就任を承諾した。 

理事  久保寺一男  （再任） 

理事  加藤裕二     （再任） 

理事  萩原義文     （再任） 

理事  石頭悦      （再任） 

理事  新保祐宣     （再任） 

理事  小宮（上野）容子 （再任） 

理事  金子鮎子     （再任） 

理事  鹿島法博     （再任） 

理事  斉藤保則     （再任） 

理事  中崎ひとみ    （再任） 

理事  栩原吉教     （再任） 

理事  三好大介     （再任） 

理事  斎藤縣三     （再任） 

新理事 

理事  熊田芳江     （新任） 

理事  小林俊介     （新任） 

理事  山内民興     （新任） 

理事  竹光道治     （新任） 

理事  石野英司     （新任） 

理事  井上靖       （新任） 

理事  中川勝則      （新任） 



 

監事  里見喜久夫    （再任） 

理事の斉藤保則理事は今期で退任となった。 

理事長及び副理事長の選任 

議長は、理事会において協議した結果、全員一致をもって、理事長を久保寺一男、副理事

長を加藤裕二、萩原義文、中崎ひとみに決定した旨を総会で報告し、総会でも承認された。 

 

第 8号議案 会費滞納の会員の扱いについて 

理事会において協議された、定款では２年となっているが、３年以上会費未納の事業所に

ついては通知を出し、未納もしくは未回答の場合は退会とする案について、総会でも承認

された。 

 

その他報告事項を行った。 

認定 NPOの認証については本総会後東京都に申請することに決定。 

 中小企業団体中央会へ加盟し、あいおいニッセイ同和損害保険株式会社の業務災害補償プ

ランに割引価格で加入出来る旨の説明を行った。 

 

8．議事録署名人の選任に関する事項 

議長から議事録署名人を指名したい旨を述べたところ全員意義なく賛成したので、議長

は臼井崇晃と牛場伸子を議事録署名人として指名した。 

議長は、以上をもってすべての議事を終了した旨を述べ、閉会を宣した。 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

2019年 6月 29日 

 

              議長    加藤裕二         印 

 

              議事録署名人   臼井崇晃      印 

 

              議事録署名人   牛場伸子      印 


